



# 戸塚中学校だより

〒333-0805 川口市戸塚鉄町3-1

TEL048-295-0776 Fax 048-294-0436

発行日 令和3年11月1日



## 充実の秋へ

校長 川鍋 岳人

山からは紅葉の便りが届く季節となりました。つい先日まで、エアコンを使っていたのが嘘のようです。それだけ寒暖の差が激しい今の時期、保護者・地域の皆様、どうぞご自愛ください。中学校では、いよいよ卒業に向けての3年生校長面談も始まりました。将来の夢や思い出、また頑張ったことなどを面談を通して語る中で、自分の三年間を振り返る機会にしてほしいです。

### 学年体育祭

10月の中旬には、1年生の学年体育祭が実施されました。ようやく子供たちの笑顔を目にし、歓声を耳にすることができました。コロナの関係で日程もずれ、規模も随分縮小された結果、縄跳び、全員リレー、選抜リレーの三種目だけの実施となりました。ただ、リレーには先生チームも参加し、子供たちと共に楽しいひと時を過ごしていました。また、子供たちはマスクを着用しながらもクラスの応援を精一杯行い、先生方もクラスカラーの衣服を身に付け盛り上げようと頑張っていました。今後、2年生、3年生、特別支援学級と学年ごとに体育祭を実施します。コロナ以前のような活気にあふれた全校での体育祭を実施できないのは残念ですが、可能な範囲の中での活動を続けてまいります。

### 市内駅伝大会

10月20日に市内駅伝競走大会が、川口市のオートレース場で開催されました。結果は、**女子が優勝、男子が12位**でした。夏の選手募集から始まり、暑く苦しい練習、コロナによる練習不足を乗り越え、市内27校の中、男女共に堂々とした結果を残しました。長距離走は、ゲーム性のある種目と違い、日々の練習そのものが苦しみの連続です。その苦しみを乗り越え、スタートラインに立つまでのドキドキを乗り越えて手にした栄光は、素晴らしいものです。当日私も会場に行きましたが、応援の声だけが禁じられている中、精一杯の拍手で応援しました。女子は、1区から5区まで一度も先頭を譲ることなく、断トツの1位でゴールテープを切りました。男子は、各学校が抜きつ抜かれつの接戦を繰り返し、本校も中盤の順位を前後しながら、最終的に12位という結果を残しました。市内駅伝大会は通常の部活動と異なり、各学校の代表が競い合う大会です。市内で優勝して女子は、11月に熊谷で行われる県大会に今度は川口市の代表として出場することになります。引き続きの活躍に期待しています。

### 生徒会役員選挙

10月29日に生徒会役員選挙が行われます。いよいよ2年生、1年生の出番です。今回は、会長以下の役職に17名の子供たちが立候補しました。立候補者一人一人の公約を読んでみるとよりよき戸塚中学校を目指そうとする思いが伝わってきます。「笑顔あふれる学校をつくりたい」、「目安箱を有効活用して生徒の声を生かしていきたい」、「コロナで減ったコミュニケーションを取り戻すために、挨拶運動を復活させたい」など、真剣に考えた公約が書かれていました。選挙である以上当選、落選があるわけですが、ドキドキする気持ちと戦いながらも強い志をもって立候補した全員を称えたいと思います。また、教室というスペースはみな同じでも、各教室の雰囲気はみな違います。それは、教室の雰囲気を作っているのは、そこで生活する子供たちだからです。学校も同じで、学校の雰囲気、よりよい学校を作り上げていくのは子供たち自身です。新役員と全校の子供たちが先生方と協力し、意見を生かしながらよりよい戸塚中学校を作り上げていきます。

